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FC Nordstern Basel 1901  

Protokoll der 121. ordentlichen Generalversammlung  
des FC Nordstern Basel 1901  

Datum:  Montag, 06. September 2021  
Ort:   Keller der Guggemuusig Ohregribler, Clarastrasse 46 in Basel   
Zeit:   19.30 Uhr  

Traktanden  

1. Begrüssung   
Der Präsident begrüsst alle Anwesenden anlässlich der 121. Generalversammlung des FC Nordstern und 
bedankt sich für das Erscheinen. 
Entschuldigt:  
S. Bolinger, H. & U. Hunziker, F. Gerber, T. Gerber, A. & V. Filetti, H. Aregger, R. Leibundgut, R. 
Scandinaro, V. Kiska. 
 
Die 1. Mannschaft ist mit Ausnahme einiger wenigen Spieler fast vollständig anwesend. Das neue 
Trainerduo Ejup Demiri und Bruno Mühlheim stellt die Spieler der 1. Mannschaft vor. Bruno  Mühlheim gibt 
sich zuversichtlich, dass mit der Spielerqualität dieses Kaders um den Aufstieg gespielt  werden kann.  
  
2. Wahl der Stimmenzähler  
Pascal Altunbas und Shaban Thaqi werden als Stimmenzähler gewählt.  
Gemäss Präsenzliste sind 36 stimmberechtigte Personen anwesend.  
 
3. Genehmigung des Protokolls der GV vom 7. September 2020  
Das GV-Protokoll 2020 wird einstimmig genehmigt und dem Verfasser H. Hostettler verdankt.  
 
4. Jahresberichte  
4.1 des Präsidenten Olivier Kapp  
Der Bericht ist im Club Journal 2/21 publiziert. Der Präsident macht noch einige Ergänzungen und ruft auf, 
neue Passivmitglieder zu werben. Weiter informiert er, dass immer noch kein Dress Sponsor für Aktiv- und 
Juniorenmannschaften gefunden werden konnte. Er appelliert, Augen und Ohren offen zu halten und ihm 
allfällige Interessenten zu melden.  
 
4.2 des Gesamtverantwortlichen Nachwuchs  
Der Gesamtverantwortliche Nachwuchs, Valon Kiska, hat seine Funktion erst anfangs 2021  
aufgenommen und war vor allem mit der Planung der Saison 2021/22 absorbiert.  Er hat sich für die heutige 
GV entschuldigt. O. Kapp gibt darum einen kurzen Überblick zur abgelaufenen Saison 2020/21 im 11er- 
und  Kinderfussball. Coronabedingt war es eine Saison «zum vergessen», da die Meisterschaft sehr 
eingeschränkt durchgeführt werden und die Aktivmannschaften in der Rückrunde sogar nur ein Spiel 
austragen konnten. Zum ersten Mal seit Jahren konnte man für die Saison 2020/21 keine A-Junioren 
Mannschaft melden. Die Gründe waren Abgänge und zu wenig nachrückende B-Junioren. Mit den  
altersmässig ausgeschiedenen und verbliebenen A-Junioren wurde eine zweite Mannschaft gebildet. 
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Stefan Zanocco gibt bekannt, dass er per GV vom 6. September 2021 von seinen Funktionen als 
Koordinator Kinderfussball und seiner Vorstandstätigkeit zurücktreten wird. Nach 14 Jahren  Engagement 
im Juniorenfussball beim FC Nordstern möchte er wieder mehr Zeit für seine Familie und  anderen Hobbys 
haben. Der Präsident bedankt sich bei Stefan Zanocco für sein langjähriges Engagement  beim FC 
Nordstern.   

 
4.3 des Sportchefs (Vakant)  
O. Kapp informiert über die abgelaufene Saison im Aktivbereich.  
Bei den Aktiven konnte die Meisterschafts-Rückrunde coronabedingt nicht mehr gespielt werden.  
1. Mannschaft: In der Abschlusstabelle erreichten sie den enttäuschenden 4. Rang. Trainer Daniel  
Lüscher hat sein Amt auf eigenem Wunsch per Ende der abgelaufenen Saison niedergelegt. Mit dem  
Assistenztrainer Felix Luger wurde der Vertrag nicht erneuert.  
2. Mannschaft: Unter Alex Filetti & Olivier Tschinda hat sich die neu formierte Mannschaft in der 5. Liga  
sehr gut geschlagen. Zu Beginn musste die junge Mannschaft etwas Lehrgeld bezahlen, aber am Ende  
der verkürzten Saison schaute ein beachtenswerter 6. Rang heraus.  
Ü-30: Die Mannschaft konnte sich in der Promotion halten und schloss die Saison auf dem 8. Platz ab. Ü-
50: Die A-Mannschaft schloss die Saison in der Gruppe 1 auf dem 3. Platz ab und die B-Mannschaft in  
der Gruppe 2 auf dem 8. Platz.  
 
5. Finanzen  
5.1 Jahresrechnung des Hauptvereins  
Die Kassierin S. Bolinger musste sich kurzfristig entschuldigen. Der Präsident O. Kapp übernahm die  
Präsentation der Finanzen. Die vergangene Saison 2020/21 konnte mit einem marginalen Reingewinn  
von CHF 174.- abgeschlossen werden. Erreicht werden konnte das Ergebnis nur dank dem 
covidbedingten Abbruch der Meisterschaft. Es entfallen Kosten wie Platzmieten, Bussen für gelbe und rote 
Karten und Spesen für Betreuer und Betreuerinnen. Auch die Zunahme der Passivmitgliederzahl, viele 
kleinere und grössere Spenden und einem essentiellen Betrag vom «Club der Freunde des FC Nordstern» 
trugen dazu bei, dass die Jahresrechnung positiv ausgefallen ist. Ohne diese Beträge müssten rote Zahlen 
geschrieben werden. Zurzeit gibt es beim FC Nordstern ein strukturelles Defizit von jährlich CHF 19‘000.-
O. Kapp betont, dass auch in seinem zweiten Amtsjahr die schwarze Null ohne Sponsoring erzielt werden 
konnte. Längerfristig wird das aber ohne Sponsorpartner nicht möglich sein.   
 
5.2 Jahresrechnung der Juniorenkasse  
Sibylle Bolinger hat in der Hinrunde zusätzlich „ad interim“ die Juniorenkasse geführt. Olivier Kapp dankt  
S. Bolinger, nebst Familie und Beruf auch noch diese Mehrarbeit geleistet zu haben. Ab der Rückrunde  
gibt es bei dieser Funktion glücklicherweise eine Entlastung für Sibylle Bolinger. Seit diesem Jahr hat  
Anujan Amirthasingam die Juniorenkasse neu übernommen. Dank grosszügigen Zuwendungen einer  
Stiftung, einer Zunft und eines Juniorenvaters ist die Juniorenkasse in einem finanziell gesunden Zustand  
und konnte mit einem Plus von CHF 2‘500.00 positiv abschliessen.  

 
5.3 Bericht der Rechnungsrevisoren (Didi Berger)  
Der Revisor Didi Berger verliest den Revisorenbericht.  
Die Revisoren Didi Berger und Peter Jäger haben die Hauptkasse sowie die Juniorenkasse am 1.  
September 2021 geprüft. Sie bescheinigen der Kassierin und Anujan Amirthasingam eine saubere und  
transparente Rechnungsführung. Alle Belege und Kontodaten waren bei der Prüfung einsehbar. Die  
Revisoren beantragen der Generalversammlung, der Kassierin Sibylle Bolinger Decharge zu erteilen.  
 
6. Decharge der Berichte und Jahresrechnungen  
6.1 Die Jahresberichte des Präsidenten, Gesamtverantwortlichen Nachwuchs und Sportchef werden 
einstimmig genehmigt. 
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6.2 Die Jahresrechnung der Haupt- und Juniorenkasse Einstimmig werden einstimmig genehmigt.  
 
6.3 Der Revisorenbericht wird einstimmig genehmigt.   
 
7. Budget  
7.1 Budget für die Saison 2021/22  
Für die Hauptkasse wird ein Minus von CHF 19‘000.00 budgetiert. Wie in den vergangenen zwei Saisons  
müssen grosse Anstrengungen unternommen werden, damit am Ende des Vereinsjahres wieder eine  
schwarze Null erzielt werden kann.  
 
7.2 Genehmigung des Budgets 2021/22  
Die Versammlung stimmt dem vorgelegten Budget einstimmig zu.  
 
7.3 Festsetzung der Mitgliederbeiträge  
Die Mitgliederbeiträge werden unverändert belassen.  
Aktive: CHF 400.-; Junioren A: CHF 300.-; Junioren B: CHF 300.-; Junioren C: CHF 280.-; Junioren D: 
CHF 250.-; Junioren E+F: CHF 220.-; Junioren G: CHF 200.-; Passive: CHF 45.-.  
Das Präsidium des FC Nordstern schlägt der GV vor, dass künftig für einen Junior, von denen ein Elternteil 
als Ausbilder/Assistent beim FC Nordstern tätig ist, keinen Mitgliedsbeitrag mehr erhoben wird.  
 
8. Wahlen  
8.1 Wahl des Tagespräsidenten  
Bruno Mühlheim stellt sich als Tagespräsident zur Verfügung und wird einstimmig gewählt. Er gib  bekannt, 
dass die bisherigen Vorstandsmitglieder Stefan Zanocco und Jürg Dünner ihre Demission  eingereicht 
haben. Er bedankt sich bei den beiden für ihre zum Teil langjährige Vorstandsarbeit. Neu  werden sich 
Andreas Höferlin, Raffaele Scandinaro und Dominik Schindler zur Wahl in den Vorstand  stellen. B. 
Mühlheim bedankt sich bei Olivier Kapp für sein grosses Engagement beim FC Nordstern.  
 
8.2 Wahl des Präsidenten  
Wahlvorschlag Olivier Kapp bisher: 36 Ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme. Der Tagespräsident 
übergibt die weiteren Wahlgeschäfte dem neuen/alten Präsidenten.  
 
8.3 Wahl des Vizepräsidenten  
Andreas Höferlin neu: 36 Ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme  
 
8.4 Wahl des KassierIn (Hauptverein und Juniorenkasse)   
Hauptkasse: Sibylle Bolinger bisher: 36 Ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme  
Juniorenkasse: Anujan Amirthasingam neu: 36 Ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme  
 
8.5 der weiteren Vorstandsmitglieder  
Raffaele Scandinaro: Sportchef: 36 Ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme,  
Dominik Schindler Ü-Mannschaften: 36 Ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme  
Hebbi Hostettler Club Journal & Archiv: 36 Ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme 
 
8.6 der Revisoren  
Die bisherigen Revisoren, Didi Berger, Dr. Peter Jäger und Peter (Strupi) Krienbühl, stellen sich wieder  
zur Verfügung.   
Alle drei Revisoren werden mit 36 Ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme gewählt.  
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9. Mitgliederbestand und Ehrungen  
Mitgliederbestand per 30.06. 2021:  
100 Aktive, 207 Junioren, 101 Passive, 60 Freimitglieder, 18 Ehrenmitglieder, 5 Schiedsrichter.  
Ehrungen:  
Folgende Mitglieder sind für 25 Jahre Mitgliedschaft zu Freimitgliedern ernannt worden:  
Ernst Flückiger, Elio Tomasetti und Hans Völlmin.  
 
10. Anträge und Behandlung von Rekursen   
Anträge sind keine eingegangen.  
Rekurse mussten keine behandelt werden.  
 
11. Diverses  
Der Präsident informiert, dass mit Valon Kiska ein neuer Gesamtverantwortlicher für den Juniorenfussball 
ab der Saison 2021/22 gewonnen werden konnte. Valon Kiska hat eine Vergangenheit bei den Junioren 
des FC Nordstern und hat danach zum FC Concordia gewechselt, wo er in verschiedenen 
Betreuerfunktionen tätig war. Valon Kiska hat ein auf den FC Nordstern massgeschneidertes 
Juniorenkonzept ausgearbeitet, das bereits implementiert ist. Ziel dieses Konzepts ist es, die sportliche 
Qualität zu steigern, um in der Folge möglichst viele eigene Junioren für die 1. Mannschaft nachziehen zu 
können.   
Beni Pelkofer, (Altnordstärnler) meldet sich zu Wort. Er freut sich, dass unter dem Präsident O. Kapp neuer 
Schwung in den Verein gekommen ist und gratuliert zu seiner guten Vereinsführung. Er ruft auf, den 
eingeschlagenen Weg weiter zu gehen und die Förderung der Junioren in den Fokus zu stellen. 
 
Der Präsident schliesst die Generalversammlung um 20.50 Uhr und bedankt sich für das zahlreiche  
Erscheinen. 

Der Protokollführer  

 

Hebbi Hostettler 
 


